
 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

Pourquoi les Evangiles ne racontent pas tous la même chose ? 
 
 Si les quatre Evangiles racontaient la même chose ; quel en serait l’intérêt ? Un seul 
suffirait ! 

 Cela dit, il est fort utile de comparer les trois évangiles synoptiques (= qui peuvent se 
lire en même temps) Matthieu, Marc et Luc : ils se ressemblent beaucoup, mais ils diffèrent 
parfois dans la manière de transmettre les faits et gestes de JESUS. Chacun a son angle de 
vision sur la personne du Maître et cela enrichit notre propre connaissance. 

 Parfois, il est bien difficile de les mettre d’accord, par exemple dans les récits de la 
Résurrection. Chacun utilise la tradition sur JESUS comme il la connaît et comme il veut la 
transmettre à ses lecteurs. Leur souci n’est pas de nous livrer une histoire strictement 
chronologique, mais de nous conduire à la Foi en JESUS, le Fils de Dieu devenu homme pour 
nous entraîner vers son Père. 

 Quant à l’Evangile selon saint Jean, il pénètre plus profondément, au cœur de la 
personne divine de JESUS, tout en étant souvent plus proche des événements. Grâce à Lui, 
nous savons que JESUS est le Verbe (= la Parole) de Dieu fait chair. Il est « le chemin, la 
vérité et la vie ». 

 Les Evangiles sont édités en français sous de multiples formes. N’aie pas peur de les 
lire ; ils t’apporteront 
    La lumière de la foi, 
    Le courage de l’espérance 
    Et la force de l’Amour 
  Que te faut-il de plus ? 
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